

Gerade gewählt, schon proklamiert

DREIBORN. „Wo Sie das schönste Lachen sehen, da ist Prinzessin Isabella zu finden.“ Mit ihrer Tochter strahlte „Prinzessinnen-Mutter“ **Ute Frauenkron-Klinkhammer** um die Wette. Natürlich wollte auch sie es sich nicht entgehen lassen, wie Sitzungspräsident **Günter Jäger** das sympathische Dreiborner Prinzenpaar **Christoph Steffen** und **Isabella Klinkhammer** vorstellte. Viel Zeit, sich auf die Proklamation vorzubereiten, hatte das Paar nicht: Nur zwei Stunden zuvor waren sie in der Gaststätte „Op der Kreng“ während einer Mitgliederversammlung des Junggesellenvereins – der dieses Jahr Tollitäten und Elferrat im Ort stellt – gewählt worden, gleich im Anschluss stand die Proklamation im Vereinshaus an.

Seit vier Jahren lebt Isabella Klinkhammer (24) in Dreiborn zusammen mit Christoph Steffen (29). Prinz Christoph II. ist Angestellter einer Meckenheimer Druckerei, seine Prinzessin studiert in Köln Architektur. Mit dem aktiven Karneval hatte Prinzessin Isabella bislang wenig zu tun. Das ändert sich nun: Mit Prinz Christoph „regiert“

sie die Jecken. Er ist nicht nur der Vorsitzende des Junggesellenvereins, sondern auch in der 1. Fußballmannschaft und bei den Druims & Pipes als Dudelsackspieler aktiv. Der JGV stellt im Wechsel mit den anderen Vereinen des Orts alle vier Jahre den Karnevalsprinzen. Dass die JGVler gerne feiern, zeigten sie auch zur Proklamation. Zu Ehren des Prinzenpaars traten nicht nur alle Dreiborner Tanzgruppen auf, auch die JGV-Ehregarde tanzte – und musste mehrere Zugaben geben. (hi)

Beim zweiten Mal gemeinsam regieren

EUSKIRCHEN. Das Volk in der ausverkauften Schützenhalle an der Erft jubelte, freudestrahlend jubelten **Willy II.** und **Andrea II. (Löbbert)** zurück. Sie sind das neue und bislang erste Fürstenpaar der IG Nordstadt. „Alleine war's schon toll – doch zusammen wird es wundervoll“, freuten sich die Eheleute über ihre „Krönung“. „Wir sind zum zweiten Mal so jeck“, rief Andrea II. ihrem närrischen Volk zu. Sie



Prinz Christoph II. (Steffen) und Prinzessin Isabella I. (Klinkhammer) – hier mit Sitzungspräsident Günter Jäger inmitten der JGV Ehregarde – regieren nun in Dreiborn. (Foto: Hilgers)